

Le Conseil d'administration du GES a élu un nouveau Président, assurant ainsi la continuité de l'organisation.

Suite au départ programmé à la fin juin de Luc GUILMIN, Président du GES depuis janvier 2021, le Conseil d'administration, réuni ce 16 mai, a élu Abdelhamid FADDEOUI Président. Les projets de transformation du secteur de la sécurité privée, portés par le GES, ont en outre été réaffirmés avec force.

Afin d'assurer la continuité de la Présidence de l'organisation et d'anticiper le départ de Luc GUILMIN, le Conseil d'administration a souhaité procéder dès ce jour à l'élection d'un nouveau Président.

Abdelhamid FADDEOUI, Président du Groupe AETOS Sécurité privée, administrateur et vice-président du GES depuis sa création, s'est porté candidat et a été élu. Il prendra ses fonctions lors du Congrès de la fin juin, à Toulouse. Les membres du bureau ont par ailleurs été confirmés.

Le Président nouvellement élu a enfin tenu à diffuser aux adhérents du GES et à l'ensemble de ses partenaires la déclaration suivante :

« Le GES m'a fait l'honneur de m'élire Président à sa tête, avec prise d'effet lors du prochain Congrès à Toulouse, fin juin. Cette élection m'oblige. La sécurité privée est un enjeu majeur de notre société.

Je tiens, avant tout, à saluer le travail de Luc GUILMIN qui a été un président exceptionnel. En quelques mois, il a su mettre en œuvre la feuille de route qu'il s'était fixé.

J'assurerai la continuité avec la prise en compte des enjeux immédiats. Je suis un pur produit de la République et c'est grâce à l'entrepreneuriat que je me suis bâti. Je suis le patron d'une PME et je veux faire du GES l'organisation de toutes les entreprises de sécurité privée.

J'incarnerai leur voix !

Je remercie chaque membre du Conseil d'administration et tous les adhérents pour leur travail. Le GES dispose d'un Conseil d'administration de combat qui fait face aux enjeux de notre temps. Il faut rendre hommage à chacun et chacune de ses membres.

Nous sommes aujourd'hui une profession mûre : candidat unique, je continuerai à œuvrer pour que la profession parle d'une seule voix, celle-là même qui servira l'intérêt des entreprises de sécurité privée et l'intérêt général.

Nous sommes à une période charnière de notre profession, avec face à nous les futurs grands événements organisés en France. Nous serons une force pour la Nation. Nous devons également faire face à des difficultés économiques jamais vues depuis la guerre et donc nous devons accompagner nos entreprises dans le cadre d'une inflation galopante.

La sécurité est la préoccupation première des Français. Nous en ferons la préoccupation première de l'État et du Patronat de manière générale. »

CONTACT PRESSE :

CEDRIC PAULIN
Secrétaire Général du GES
+33 6 16 66 87 17
contact@ges-securite-privee.org
www.ges-securite-privee.org

Le GES est la 1^{ère} organisation patronale de la filière de la sécurité privée, avec une représentativité de plus de 83 %. La branche professionnelle de la Prévention-Sécurité rassemble près de 3 500 entreprises, près de 185 000 salariés, pour un chiffre d'affaires approchant les 8 milliards d'euros.